

Comment la décision de classer un échantillon «core» ou «non-core» est-elle prise ?



Vous êtes ici :

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [SOINS DE SANTÉ](#) / [Transfusion sanguine](#) / [Programme d'essais d'aptitude pour le sang \(B-PTS\)](#) / [Informations spécifiques sur les résultats et l'analyse statistique d'une étude B-PTS](#) / [Rapport préliminaire et définitif](#) / Comment la décision de classer un échantillon «core» ou «non-core» est-elle prise ?

Cette décision est fondée sur la concentration du marqueur à analyser, sur les données obtenues dans les études B-PTS antérieures et sur les exigences réglementaires (p. ex. exigences relatives aux spécifications techniques communes/règlements relatifs aux DIV). La classification finale comme *core* ou *no n-core* est confirmée sur la base des résultats obtenus pendant les analyses de prédistribution.